



Le patron de la territoriale informe que 10 personnes ont été arrêtées. Ils font partie du groupe de malfrats qui sème la terreur sur l'axe Douala-Yaoundé.

Le ministre de l'Administration territoriale (Minat), Paul Atanga Nji, a présidé ce 15 mars une réunion de sécurité sur les récentes attaques de véhicules enregistrés sur les axes routiers Yaoundé-Douala et Yaoundé-Bafia-Bafoussam.

Au cours de cette réunion qui s'est tenue à Pouma, petite localité située dans le département de la Sanaga-maritime, région du Littoral, le ministre Paul Atanga Nji a confié que 10 suspects ont déjà été interpellés par les forces de sécurité. **«Dix de ces redoutables bandits ont déjà été interpellés. Les gouverneurs m'ont donné cette confirmation »**, a déclaré le Minat, accompagné des gouverneurs du Centre et du Littoral. **« Ces bandits de grand chemin n'ont pas de place parmi nous, nous devons les couper et les jeter en prison »**, a ajouté le super chef de terre.

Le mode opératoire de ces individus consistait à cibler un véhicule, lancer un projectile sur le pare-brise avant dudit véhicule, provoquant par ce moyen l'arrêt d'urgence ou un accident de la route, ensuite dépouiller les victimes de leurs biens. Plusieurs bus des compagnies de transport routier, voitures personnelles et camions ont subi la violence de cette horde de malfaiteurs dans la nuit du 12 au 13 mars dernier.